
  

SPD-Fraktion im Rat  
der Stadt Wuppertal 

CDU-Fraktion im 
Rat der Stadt 
Wuppertal 

 
 

 

 
An die Vorsitzende des Betriebsausschusses 
Gebäudemanagement 
Frau Renate Warnecke 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 

 
Gemeinsamer Antrag 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Datum 
 

Drucks. Nr. 

 
SPD-Fraktion 
Ulf Klebert 
klebert@spdrat.de 
Tel. 0202 563 6510   
 
CDU-Fraktion 
Patric Mertins 
patric.mertins@cdu-fraktion-wuppertal.de 
Tel. 0202 563 6818 
 
22.01.2015 
 

VO/1070/15 
öffentlich 
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Antrag zum Planungsstand Dreifach-Sporthalle Katernberg 

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und SPD  
 
 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke, 
 
 
die Fraktionen von SPD und CDU beantragen, der Betriebsausschuss möge beschließen, 
dass die Verwaltung in der nächsten Ausschusssitzung schriftlich darüber berichtet,  
 

1. welche Grundstücksflächen aktuell für den Neubau einer Dreifach-Sporthalle im 
Bereich Katernberg angedacht bzw. geprüft wurden und zu welchem Ergebnis man 
gelangt ist? 
 

2. welche Verfahrensschritte für die jeweils angedachten Flächen notwendig wären? 
 

3. wie der konkrete Zeitplan für diese Verfahrensschritte aussieht? 
 

Die Antworten mögen bitte sowohl dem Sportausschuss als auch dem Ausschuss für Schule 
und Bildung zur Kenntnis vorgelegt werden. 

 
 
Begründung: 
 
Über die Notwendigkeit einer baldigen Umsetzung einer modernen Dreifach-Sporthalle am 
Standort Katernberg besteht im Grunde kein Zweifel unter den beteiligten Akteuren. 
Nachdem die BV Uellendahl/Katernberg in ihrer Novembersitzung mit ihrer 
Beschlussfassung für eine zeitnahe Umsetzung des Planverfahrens ein deutliches Signal 
gesetzt hat, möchten wir nun von der Verwaltung wissen, wie weit die konkreten Prüfungen 
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und Abstimmungen innerhalb der Verwaltung vorangetrieben werden konnten. Im Sommer 
dieses Jahres wird sich die Situation für die beiden Schulen am Standort Katernberg weiter 
verschärfen, wenn mit dem neuen Schuljahr ein weiterer sechszügiger Jahrgang an der 
Gesamtschule Katernberg einzieht. Denn auch diese Schülerinnen und Schüler haben ein 
Anrecht auf ein vollumfängliches Sportunterrichtsangebot.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

Jannis Stergiopoulos     Thomas Gaffkus-Müller 

SPD-Fraktion      CDU-Fraktion 
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